

# 1. Clubjahr

**D**en Saisonabschluss 2009 feierten die Mitglieder des PC Ingolstadt Mitte Dezember im Romantik-Hotel Zum Klosterbräu in Bergen bei Neuburg an der Donau. An diesem bilderbuchmäßigen Wintertag trafen wir uns in der Klosterkirche in Bergen zu einer Kirchenführung, die Herr Domkapitular Karg sehr kurzweilig gestaltete. Anschließend empfingen uns die Wirtsleute im Klosterbräu mit einem Glas Glühwein, der uns auch innerlich wieder aufwärmte. Im festlich geschmückten und bis auf den letzten Platz besetzten Kaminzimmer ließen wir uns bei weihnachtlichen Musikklangen von der Küche des Hauses verwöhnen. Der Präsident, Franz Stark, ließ das erste Clubjahr anhand eines illustrativen Vortrags noch einmal Revue passieren, ehe unser Sportleiter Rolf Huber unser Mitglied Johann Simmerl als aktivstes Mitglied im Jahre 2009 ehrte. Spät am Abend traten wir dann bei winterlichen Wetterverhältnissen die Heimfahrt an und waren glücklich, einen rundum gelungenen Abend im Kreise der Clubmitglieder verbracht zu haben. ■



**Porsche Club**  
Ingolstadt

